
ПРОТОКОЛ №6
заседания правления СНТ «Арфа»

02 сентября 2023 года                                              массив Белоостров Всеволожского района

Присутствовали: Кулаков М.Ю., Братилова Т.И. (секретарь), Шабалкин А.М., 
Кривенький А.А., Карякин А.Н.

Повестка дня:
1. Необходимость прочистки канавы на Въездном проспекте между 2 и 4 линиями
2. Закрытие проезда к СНТ «Серебряный ручей» для мототранспорта
3. Планирование детской площадки
4. Установка «лежачих полицейских» на 1 линии

1. Информация Кулакова М.Ю. о выявленных в ходе укладки дренажных труб на стыке 2, 
3, 4 линий с Въездным проспектом существенных перепадах уровня прилегающей к 
участкам канаве, что создает риск затопления участков. Как решение проблемы 
Карякиным А.Н. предложено: чистка и выравнивание уровня канавы, укладка 
дополнительной дренажной трубы на Въездном проспекте между 2 и 3 линиями.
Принято единогласно.
 
2.  Информация Кулакова М.Ю. о многочисленных жалобах садоводов на неизвестных 
лиц, въезжающих на территорию СНТ «Арфа» из СНТ «Серебряный ручей» на 
мотоциклах и мопедах, перемещающихся с очевидным превышением скоростного режима, 
совершающими опасные маневры и не реагирующие на замечания.
Шабалкин А.М. предложил временно имеющийся проход между садоводствами закрыть 
бетонными блоками, что не будет препятствием для пешеходов, но исключит пересечение 
территории лицами на мототранспорте.
Принято единогласно. 

3. Информация Кулакова М.Ю. о необходимости проектирования детской площадки к 
следующему дачному сезону. Поскольку появилась спорная информация о 
принадлежности  участка земель, расположенного за спортивной площадкой, к землям 
общего пользования, сделать официальный запрос в Кадастровую палату. Пока собирать 
пожелания садоводов по наполняемости детской площадки и информацию по 
коммерческим предложениям в этой сфере.
Принято единогласно.

4.  Информация Кулакова М.Ю. о просьбах садоводов по установке «лежачих 
полицейских» в связи с несоблюдением скоростного режима автотранспортом на 1 линии. 
Предложено данный вопрос внести в повестку общего собрания, при утверждении 
большинством садоводов внести в смету расходов. Также предложено установить 
дорожные знаки по ограничению скоростного режима на территории СНТ до 20 км/ч.
Принято единогласно.

Председатель                                                                                                    Кулаков М.Ю.

Секретарь                                                                                                          Братилова Т.И.



Члены правления                                                                                             
                                                                                                                           Шабалкин А.М.
                                                                                                                           
                                                                                                                           Карякин А.Н.
                                                                                                                          
                                                                                                                           Кривенький А.А.

                                                                                                                           


